
ACTA:   "es   un    documento   escrito,   de   caracter   oficlal,   en   el   que      refleiamos   aquellas   decislones   tomadas   o   acordadas   durante   la

celebraci6n   de   una   /unta   orclinaria   (     )   o   extraordmaria   (     )     En   toda   asoclacl6n    pdblica   c)   privada   (     )   constitiJye   un   documento   de

obllgado cumplimiento  para   dar fe  de  lo dicho  er\  la  rei/ni6n  (     )  Los documentos  anexc)s,  en  el  caso  que  los  haya,  deben  ser  numeradosy

adjuntados  al  acta'..  (lnstituto Cervantes   2007,  pig  42 y  ss  )  Su  estructura  conveniente  es'  ti'tulo,  datos de  la  5esi6n,  asistencia.  arden  del

dia,  desarrollo,  acuerdos  tornados  y  cierre  y  firma5    El   acta  del  Corisejo  de   Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6Bica   se  genera  cle  apuntes  v

nc)tas  de  la  Secretari'a  Academica  y  tambi€n  de  soportes  de  grabaci6n  cuando  se  cree  pertinente.   Luego  se  somete  a  consideraci6n  y

opini6n  de  los  lntervir`ientes  para  su  ajuste  y  correcci6n

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  019 de 2018

Fecha:  Jueves 22 de noviembre de  2018
Lugar:  Sala de Juntas de la Decanatura
Hora de inicio:  10:05 a.in. Hora de finalizaci6n.  11 :50 a.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  Rodrigo  Esquivel,
Representante   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Camilo   Arias,
Representante  Unidad  de  Investigaciones,  Milton  Mena,  Representante  de  la  Unidad  de
Extension,    Luis   Felipe    Wanumen,   Representante    de   los   ProfesoTes,   C6sar   Garcia,
Representante por el posgrado Maestria en lngenierfa Civil y Ronald Cantor, Representante
Principal de los Estudiantes.
INVITAI)OS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,
Norberto  Novoa,  Coordinador  de  Tec.  en  Sistematizaci6n  de  Datos  e  lng.  Telematica,
Esperanza     CamaTgo,     Coordinadora     Tee.     Electr6nica,     Ing.     Control     e     Tng.     en
Telecomuricaciones, C6sar Chac6n, Coordinador Tec. Sistemas Electricos en Media y Baja
Tension e lngenieria E15ctrica, Victor Ruiz, Coordinador de Tec. Mecinica Industrial e Ing.
Mecinica,  Frank  Giraldo,  Coordinador  de  Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n,  Pablo  Acosta,
Representante de Profesores del area de  Ciencias Basicas y Camilo  Vargas,  Representante
Suplente de los Estudiantes.

SE ABRE LA SEsldN CON EL SIGUIHNTE ORDEN DHL DiA:

1. Aprobaci6n del  Acta 018 de 2018 del Consejo de Facultad
2. Informe de Decanatura
3.  Varios

1. Aprobaci6n del Acta 018 de 2018

La Secretaria del  Consejo somete a consideraci6n el  Acta 018  de 2018  correspondiente a la
sesi6n del  8 de noviembre y no se presentan observaciones.  En consecuencia, el  Consejo de
Facultad  aprueba el  Acta 018  de 2018.  EI  Secretario  recuerda que de haber  inconsistencias
de transcripci6n se le hagan llegar directamente a la Secretarfa.

2. Informe de Decanatura

El  sefior Decano, profesor Robinson Pacheco, toma la palabra para informar sobre el curso
de  la  coyuntura  actual  de  la  Universidad  y  expresa  que  sigue  el  semestre  en  suspension  y

que estaban pendientes de  lo que  sucediera en  la mesa de  negociaci6n con  el  Ministerio de
Educaciqn.LuegoprocedealeeroflcloquelosdecanosleenviaronalConsejoSuperiorv7



Universitario, respecto a c6mo proceder para el  pago y honorarios de los servicios docentes
de   los   profesores   de   vinculaci6n   luego   del   acto   administrativo   en   que   el   Consejo
Academico  suspendi6  el  semestre 2019-Ill,  y  c6mo  intervendra el  CSU  para evitar que  los
ordenadores  del   gasto   no   incurran   en   decisiones   que   les   afecten   en   su   condici6n  de
directivos.  El  oficio  queda  como  soporte  de  la  documentaci6n  de  la  presente  sesi6n  del
Consejo.

Expres6  que  el  Secretario  General  ]e  acababa  de  escribir  que  habia  llegado  a  un  Acuerdo

preliminar con  ASPU  de  c6mo  proceder a pagarle  a  los  docentes  de  vinculaci6n  especial,
pero que  le  parecfa eso riesgoso.  Que el  profesor Jairo Ruiz  le  habfa pedido  convocar a los
docentes a iina asamblea para hablar del presupuesto de la Universidad.

Dijo que  la informaci6n disponible  le  indicaba que  en  la mesa de negociaci6n con el  MEN
no   se  habia  avanzado   mucho.   Que   del   Acuerdo   con   los   rectores,   lo   que   se   pact6   le
representaba a la Universidad Distrital  s6lo 700 millones de pesos que quiza no cubTen ni el

pago  de  la  seguridad  social  de  los  docentes.  Por  eso  la  situaci6n  era  compleja  para  la
Universidad Distrital y a ella le correspondia definir una estrategja distinta.  Que par tanto la

presentaci6n del  Presupuesto en el Concejo de Bogota era clave, pese a que se preveia que
iba a ver reducci6n del presupuesto en todas las entidades del Distrito.

El  sefior  decano  dice  que  de  su  parte  esta  evaluando  bajar  la  categon'a  profesional  en  la
contrataci6n de  la  Facultad,  por  ejemp]o,  vincular mas  como  Tecn6logos.  Cree  que  podria
haber regreso a clases en cualquier momento, pero que no era facil. Que ASPU le envi6 una

propuesta que puede estudiarse, de c6mo Teanudar clases.

El  sefror  Decano  ante  una  interpelaci6n  del  profesor  Wilson  Romero  respecto  a  c6mo  se

podri'a retomar el  semestre, dice que  lo evaluado indica que se iba por la semana  11  y que 61
creia que  habi'a tiempo para culminar el  semestre,  si  se  retomaba a clases  a principios  de
diciembre y se tomaba tambien el tiempo de enero del afro entrante.

El  estudiante  Ronald  Cantor  informa  que  los  estudiantes  tendrfan  una  reunion  29  y  30  de
noviembre y  1 a de diciembre para definir si  se levantaba el paro o se decidia otra cosa.

La profesora Esperanza Camargo  pregunta que  c6mo  se  iba a hacer cuando  el  contrato  de
los  docentes  no  se  ha  suspendido,  pero  entendl'a  que  no  se  podi'a  pagar  era  porque  no  se
habia prestado el servicio docente.

El  profesor  Robinson  PLacheco  pasa  a  comentar  que  estaban  evaluando  c6mo  pagar  a  los
docentes  de  contrato  y  que  la  idea  era  pagar  las  actividades  no  circunscritas  a  las  horas
]ectivas.  Y tambien expreso  que  otra opci6n para pagar era esperar que  un  fallo judicial  lo
autorizara.   Sefial6  que  en  cualquier  caso  estaban  a  la  espera  de  tener  informaci6n  mas
consoljdada para  decidir  la viabilidad  de  salvar  el  semestre  o  de  tomar otTa decision,  pero

que  si' veian que  ya se estaba agotando el tiempo  para pensar en  un retomo este  mismo  afro
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Inform6  tambi6n  que  ese  mjsma  tarde  51  tenia  una  reuni6n  donde  se  esperaba  considerar
diferentes  opciones  acad€micas  y  eran  bienvenidas  ideas  y  propuestas  para  llevar  a  ese
encuentro.

El  sefior Decano tambi6n expres6  que  en  la presentaci6n de]  pTesupuesto  de  la Universidad
al Concejo de Bogota se habla echado de menos el apoyo de los estudiantes y que le pareci'a

que  pod]'a  ser positivo  en  la medida que  era un  asunto  por el  que  se  mantenia  la  protesta
universitaria nacional y debia ser considerada tambi6n un prop6sito de nuestros estudiantes.

El   profesor   Frank   Giraldo   interpela   a]   sefior   Decano   para   respaldar   esa   posici6n   y
reiterarsela a la representaci6n  estudiantil  ante el  Consejo,  dado  que  el]a tambien ha estado
en la direcci6n de la protesta universitaria en nuestra Universidad.

El  profesor Rodrigo Esquivel  dijo que aunque  no era sobre  el  tema,  iba a infcirmar de  una
reuni6n  a la que  se  ]e  invit6  para debatir sobre  el  destino  de  la calle  S5ptima.  Dijo  que vio

que  en  ella  el  Concejo \de  Bogota  estaba  muy  dividido  y  eso  crei'a  que  era  necesario  de
tenerlo   en   cuenta   para   la   discusi6n   del   presupuesto   de   la   Universidad   que   esta   a
consideraci6n para e]  afro 2019

El  estudiante  Rona]d  Cantor  expresa  que  ellos  radicaron  ante  el  Concejo  de  Bogota  un

pliego  de  exigencias  locales,  pero  que  tampoco  se  les  invit6  a  apoyar  la  presentaci6n  del
presupuesto  de   la   Universidad.   Dijo   que  en  todo   caso  compartian  que  el   presupuesto
tambi6n era un asunto de ellos y estaban en disposici6n de apoyarlo.

Respecto  al  semestre  acad6mico  sefial6  el  estudiante  Cantor que  lo  que  habia  percibido  y

por  lo  que  vei'a apoyo,  era  para que  e]  semestre  se  Teanudara en  el  mes  de  enero porque  ya
muchos estudiantes estaban pensando era en buscar empleo para el periodo de vacaciones y
no era rea]ista pensar que los estudiantes iban a regresar a tomar clases hasta practicamente
antes de empezar las navidades.

El   profesor   Vi'ctor   Ruiz   record6   que   tambicsn   sabfa   de   vai.ios   docentes   que   teni'an

programadas vacaciones fuera de Bogota y habi'an hecho  inversiones para ello, por lo cual
tambien ese hecho se debi'a tener en cuenta para cualquier salida al semestre suspendido.

EI  Secretario  interviene y  hace una digresi6n respecto  al  movimiento universitario y sefiala

que    muchos   estudiantes    en   protesta   cretan   que    eran   pTopietarios    del    movimiento
universitario   y  les  reclaman   a  los   docentes   su   escaso   apoyo,   pero   cuando   les   hacian

propuestas solian desoirlas porque no se ajustaban a lo que ellos cretan y esperaban.  Reiter6
que era partidario de la protesta y de que consideraba que tambi6n habia ganado  con  lo que
hasta  ese  momento  se  habi'a  conseguido,  porque  esa  protesta  no  era  solo  de  un  grupo  de
estudiantes.   Termin6   recordando   que   no   era  justo   que   el  jueves   8   de   novjembre   se
tergiversara  la declaraci6n  de]  Consejo  de  Facultad y  despu5s  se agrediera practicamente a  las
docentes   Yaqueline   Garz6n,   Libia   Susana   Urrego   y   tambien   al   profesor   Luis   Felipe
Wanumon.  Que  pedia que  se  respetaran  las  opiniones  que  no  fueran  iguales  a ]as  de  cierta
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EI   Secretario   seguidamente  dice  que  en   su  opinion  habia  tiempo  atin  paTa  retomar  e]
semestre academico pero no creia que  el pago  a los docentes se pudiera dar por la v]'a de un
fallo  judicial,  porque  eso  suponfa  esperar  y  no  era  realista  que  los  profesores  esperaran,
cuando de alli derivan su sustento.  Que  lo mas realista era replicar lo qiie  se estilaba en  las

protestas del Magisterio y pagar con el compromiso escrito de recuperar las clases, ya fuera
este afro o el proximo, si asf se decidfa el retomo

El  estudiante  Ronald  Cantor  expresa  que  ellos  esperaban  que  se  ]es  invitara  a  la  mesa  de
negociaci6n y allf expresar lo que piensan sobre el pago a los docentes.

EI  Consejo de Facultad aprueba que el  sefior Decano ponga en ]a mesa de discusidn algunas
de  las propuestas y consideraciones que se ham expiiesto para reanudar el  semestre  y que en
el  momento de  acordar una negociaci6n  se tenga en cuenta una delegaci6n tambi6n de  los
estudiantes   para  garantizar  que   lo   acol.dado   cuente   con   el   Tespaldo   de   la  comunidad
universitaria.

3. Varios

EI  Secretario  somete para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  dltima  columna  de  dichas
tablas:

3,1. Solicitudes de Dependencias

C^SO DEPENDENCIA ASL.NTO
DEclslo`\ cor`'sEioDEFACL'LTAD

I
Proyecto  Curricular Oficio  FTEN-0440  Remisidn  aspirailtes  periodo

Acusar rec]bido de  laint`ormacl6nQuedael

Tecnologla  ElectTdn ica acad6m I co 2019-I I istado como anexo de  lapresenteacta

2

Provecto  Currlcu lar Oficios  FTEL-241 -2018,  I.I EL-242-2018   Remlsl6n  de

Acusar  recibido

Tec`nologla en  SistemasElectricosenMediayBaiaTensioneIngenier(aE16ctrica resultados  de  estudios dc caso a  dos  (2) soliciludes  de
interesados  en  acogerse  a lo  establec`ido  en  la  Resolucion
No.069 de 2018 del Consejo  Acndemlco.  ROBINSON
SEGURO JARAMT],LO  Codigo 20132372067  }/  YIMER

GUIOVANO L6PEZ  ALMAN2',A  C6digo 20 L32372083

3
Proyecto C`umcular  a

Oficio  FTM-46l -2018  Solicitud  de  aval  academico   para

Avalar  la  sollci[ud

los sefiores LUIS MACIDIEL IT YOKAN GUZMAN
GARciA }' YOL^ND^ ELISA ZAMARRI PA
N[EBLAS,  estudlantes  del  lnstituto  Politecnico Nacional

Tecnologia  Mecamca y del  [nstituto  Tconol6glco  del  Sonor@, quienes  desean
rcali7ar  movilidad  acad6mica  durante el  periodo
acad6mico  2019-I  en  el  marco de cooperacidn  acad6mica
entre ambas  uni`Jersidades

4
Secretaria Academica Resultedos  proceso  de  iidmisiones  periodo acad6mico

Acusar recib]do }  remitir]osresultedosala

Facultad Tecnol6gica 2019-I Vicerrectoria Acad emicaparalosfluespeTt]nentes,

5

(`oord mac Ion  Proyecto
Sollcitud  a  las  coordlnaclones  de  Provectos Curriculares

Inforniar a  los  Pro}'ectosde pregrado paTa quc los salones del  Bloque 9 segundo
Currlcular p[so no sean ocupados en la  franja horar`a dc 6 00AM a Cumculares }  Decanatura
Maestria  en  lngemeria 9 00AM   Lo anterior en aras de resgunular los espacios de  la  Faciiltad  a  fin de  teneT
CIYII academ]cos  para  las actlir-ldadcs a dcsarrol larse  ¢n  la en  cuenta  la sollcltud

maestria

ELli



CASO DF,PENDENCIA ASur\TO I)F,CISION CONSEJODHFACULTAI)

6
SecretaTja General

Oficio  Sl I-lot  I -2018  devolucion  sin trdmite de  la

Avalar  las  actl\.idades

solicitud de aflo sabatico del  profesor M]GUEL ANGEL
LEGUIZAMdN  PAEZ   Al rcspecto  la Secretari'a general
requ]ere que se  precise  si  la  participacidn  en  el Congreso

lntemacloml de Computaci6n C`ICOM 2019 haTf paTte programadas por el docente

Umversidad  Distrital del plan  de  traba`io y de  sE:r asi   Se  hace  necesario el y rem]t]r al Consejo
concer`to  favorable  del  Consejo  de Facultad  }J  la Academico para su
acred]taci6n  de  la dependenc]a quc  financiard  esta

aprobaci6n
acti`Jidad  especlfica de  cont`ormldad  con  lo pre` isto en  el
1iterE`l  b)  del  Art  5° del  Acuerdo  007  de 2005  del  Conseio
Academico

7
Secrethria General

Oficio  SG-1010-2018  devoluci6n  sin trdmite de  la

AvalaT Ias actlvidadcsprogramadasporeldouente

solicitud de ano sabalico del  profesor FRFDV HERNAN
MARTINEZ SARMIENTO   Al  respeclo la Secretarla

general  requieTe que se  precise  si  la  participacion en
ponencias hera parte del  plan de trabajo y de ser asi   Se
hace necesario el concepto favorable del Consejo de
Facultad   el  a\ial  y acreditaci6n  del  CIDC que  financiard

Universidad  Distrital` esta actividad especi±`ica de confomided con lo prc`'isto y remitir al ConsejoAcademicoparasu

en  el  l]teral  b) del  Art 5°  del  Acucrdo  007  de  2cO5  del
Consejo Acad6mico   Por otro  lado es necesario adjuntar aprobacibn

cl  acto  de  liquidaci6n del  contmlo de  comisi6n  de
estudios remunerada, qu€ de cuenta que el docente
cumplio  con  los compromisos  y  objeto  del  coiitrato de
Comisidn de estudios No   093  de 2009

8
Sccretari8 General

Oficio  SH-1008-2018  devolucion sin tTamite  dc  la

Avalar  las  acti`'tdades

solicitud de afro s8batico del  profcsor HECTOR JULO
I.`lJQUFNE ARDILA   Al respecto  la  Secretaria general
reqLi]ere que  se  precise si  la  r}artlclpacl6n  en  el  Congreso

Internacictml  de  Computac]bn  CICOM  2019 haT8  parte programadas por el docente

Universidad  Dlstrltal
del  plan  clc  trabajo y de  ser a§j   Se  hace necesario el y remitir al  Conscjo
concepto favorable  del Consejo dc Facultad y  ]a Academ leo para  su
acreditaci6n  de  la dependencia que financiard esta aprobaci6n
ac\ividad especifica de confomidad con  lo previsto en el
literal  b) del  Art 5°  dcl  Acucrdo  007  de  2005  del  Consejo
Acad6m loo

9
Secretar[a General

Oficio  SH-]OO9-2018  devoluci6n  sin  tramite de  la

Avalar  las actividades

scilicitud de afro  snbdtico  del  profesor GF,RMAN
ARTURO L6PEZ  MARTiNEZ   ^1 respec[o la Secretaria

general  requiere que  se precise  si  la actlvldad  (Movilidad
proBramadas por el docenteAcad6mica) hare parte del plan de trabajo y  de ser as(   Se

Universldad  Dlstrltal hace  necesario el  concepto  favorable  de]  Consejo de y  rem]tir al ConsejoAcad6micoparasu

Facultad y la acreditaci6n  del CERl quc  financiara esta
actividad espec[fica de confomidad con  lo previsto en el aprobacldn

literal  b) del  Art  50  del  Acuerdo  007 de 2005  del  Consejo
Acad6i"co

3.2. So.icitudes de I)ocentes

CASO DOCEYTE AS[Jh`TO
DHcisidr`` coNSHuo DEFACULTAD

I

Marlon  Patlfto  Bcrmal

Solic]tud de apoyo  ceondmico  pars  el  desarrollo  de  la
Otorgar Aval  Academico  al

Docente
docente para que de esta

pasanl(a en  cumplimiento  con  el  plan  dc estudios del
Tecnologia en Doctorado que se encuentra realizando en la U"versidad forma continde su tram itc de

Sistematizaci6ii  de Nacional  de Colombia apo}io  econdmico  ante el

Datos Consejo Acad6m`co

2

German L6pez
Solic]tud de a`al  pars cl  gTupo  de  Tnvestigaci6n GIEAUD

Otorgar ^val  para paTticlpar

(UD) con  el  fin de  participarjunto con  el  grupo  de
Mart(net invcstigaci6n  IT`INOV^TIC  de  1@  UmveTsidad  Piloto de

Director Grupo G[EA
Colombia en  la convocatoria 829 de Colcienclas coll  el

proyecto  titulado "Centro  dc  cxperlencia rural en la l`onvocatorla                 ir7
UD bioamhiental  (CER-BTO) para  la  biodigestldn de rcsiduos

organicos  }  el  fortalecimiento  de capacidadcs cn  la
Droduccidn  agricola  del  mLiniciDio de  GuaclletA"



CASO Doc[:r`TE ASUNTO DECISION CONSEJO DEFACULTAD

3

German  L6pezMaJ|''nez
Soll¢itud  de aval  para el  grupo  de  lnvestigaci6n  GIEAUD

Otorgar  Aii'al  para  par[icipar

(UD) con  el  t`in  de participarjiinto  con  cl  grupo de
investigac]bn  G[ I EINCO  de  la Unii-'ersidad  de

Director Grupo GIEAUD Cundinamarca en  la convocatorid  829 de Colciencias con
el  proyecto ti[ulndo "Prototipo dc Sistema de Generacion en  la  Convocatorla

de  Energi'a Electrica a  par`ir de Residuos  Solldos
()raamcos en la Plaza dc Mercado dc FusagasufzA"

3.3. Solicitudes de Hstudiantes

C^SO ESTUDIANTF, ASUNTO DECISION CONSEJO I)F,r`AcuLTAD

I

Vlnssy Charldufay
Solicitud de  exoneracibn del  pago  de derechos

Ai+`alar  la  solici.ud y  rem]tir al
de  matr(cula  de  iin  programa de posgTado  de  la

Corredor sdnchez       . Universidad Distritdl  F J  C en vutud a que
[ngen]era en obluvo el  mcjor  ECAES  del  Proyccto  CurTicular

Consejo ^cad6mico para los fmcs
•lelecomunicaclones

de lngenieria en Telecomumcaciones en la pertinentes

primeru  promocidn  de  graduandos  del  afro 2018

2

Alvaro  Andres  C`asano\a

Solici[ud  de exoneracit)n  del  pago  dc  dcreehos

Avalar la solicitud  y  remilir al

de matTicula de un programa de posgrado de la

Vargas
Umver§ldad  Dlstrital  F J  C  en  \iirtud  n qLie

Tngeniero en
obtuvo  el  mejor  ECAES  del  Proyecto  CurTicular Consejo Acadchico para los fines

Telecomunicaciones
de  lngenier(a  en   [`elecomunicacioiies  eil  la pertincntes
segunda  promoci6n  de gradiiandcts  del  aflo

2018

3

Diana Carolmn Ramirez

Solicifud  de  Beca de  Posgrado  de  acuerdo  a lo

A`'alaT  la  solicitud  y  remilir  al
establee]do  en  el  Articulo  58  del  Acuerdo  027

Salcedo
de  1993   Lo anterior dado que ob"vo cl  mejorddId'd

Conse|o  Acad6mico  para  los  fines
Tiigen iera  Mecdnica prone   io    e   asegun   apromocion    agraduandosderngcnierjaMecanicadel  ano

pertinentes

2018

4

Gheyro  Andrey  Cla`'1jo Solicitud  de  pago  de  PIN  extempoTaneo paTa  el

Negar La solicitud  dc  pagoextemporaneodelPINde reingresodadoqiiealesludiantelefue

Daza proceso de remgrcso al  pcriodo acad6mlco aprohado una rcscrva de ¢upo al
C6digo 201615 78042 2019-I   Lo  nnterior dado que  se  encontTaba momento  de  inlclar su seTVLclo
Tccnologla  en prestando  el  ser` icio  in"ltar obligatorio  hasla el militar obligatorio   Informer al
Sistematizaci6n  de Datos dia 2  dc  iioviembre  de 20 I 8 y  por estudiante que debe acercarse a su

(Ciclos  Propedeuticos ) desconocimiento  no  realiz6  el  iJago en  las Coordinaci6n  del  Pro}.ecto
t.cchas  establecidas  por  el  Calendario CuTTicular a fin  de  realizar  los

Academico trdmites de  generacidn  de recibo dematriculaparnelperiodoacademico2019-1

5

Castillo  Cuervo  M]guelAnge,20172573064

Solicitud  de  retiro  definiti\o  del  Proyecto
Aprobar  la  solici[ud

Tecnologia  en  Electrdnica(ciclospTOpedeuticos)
Cumcuhr
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Uribe  Linarcs  AndresFcl,pe20171573117

Solicitud  dc  retiro  definitivo  del  Provecto
Aprobar la  sollcitud

TecJlologla  en  Electronicti(CIclosProped6uticos)
CumculnT
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CasITo  Gaviria  Sebastidn20181573095TecnologiaenElcctromca(CiclosProped6iiticos)

Solic]tud de  ret]ro defiiiit]vo  dcl  Pro}Jecto
^probar la  solicitudCumcular

giv777,



CASO ESTtJDl,`NTE ASITNTO
DECIS16`T CONSEJO IJHFACULTAD
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Moreno Latorre FidwinFablin
Solicitud  de retiro  `.c)lunfario  del  periodo

Aprobar  la  solLcltud20172573066 acad6niico 2018-3   Lo  anterior debido a  motivos

tccnologla en  Electtonica(CiclosProped6uticos) econ6mLcos
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John Henry  GualterocaTtagena2015I373027

Solicitud de retiro  voluntario  del  pcriodo

Aprobar  la  sol icltud
Lngenieria enTeleeomunicaciones(CiclosPropedeuticos)

acad6mlco 20 L8-3   Lo  anterlor debido a motivos

econdmicos

'0

MUT Torres BrayamReinaldo
Sol]citud de reexpedicion de recibo de pago dcl Negar la solicitwd  en  vimid  a 1o

20132573322 penodo acad6I"co 2018-I  segunda cuota de estoblecido en el  ^rticulo  6  de  la

Tecnologia  en Electrt}nica(CiclosProped6uticos)
fraccionam]ento   Lo antcnor dcbido a Resolucibn No   320 de 2006 de la

problemas econom loos Tectoria
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Ronald Canlor
Designaci6n representantes esfud I anti les ante

Acusar Tecib`do dc  la mt`ormacl6n
Representante  Estudiantl IanteelConsejodeFacultad

los  Provectcts  Curriculares

Proyecto  CuTricu lar Teonologia  Electrbnica

Angela Johanna Sabogal  F,scobar

Manuel Ale)andro G6ngora Reyes

]2

Flque Chaparro JorgeAndr6s
Solicitud de reexpedicioli  dc recibo de pago  del Negar  la  solicirud  en  virfud  a  lo

2014267805 5 periodo academico 2018-1  seg`inda cuota de es`ablec`do en el  Articulo 6 de  la

[ngenler(a  en  Telemdlica(ciclospropedeu(loos)
fraccionamiento,  Lo  anterior  debido a Resoluct6n No   320 de 2006 de ln

problemas econ6m icos rector(a
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Camilo  Lemus  Avlla Solicitiid de  aprobaci6n  para  con`inuar  cursando

Inform8T al  estudiante  que susolicitudnoescompetonciadel

20152579010 espacios academicos de  la  especial]7acidn  cn
Consejo de Facultad, por lo  tanto

Ingenierla Clvll  (cic]os disefio de  vlas  urbanas  transito  }'  transporte  dado
debe  dirigir su requerimicnto alProyectoCurriculardelaespecLal[zacl6nendlseflodevl'asurbanastfansito}.transporte

Proped6uticos) el  estado  actual  de  la  unlversldad

Adenda a la tabla de casos del punto de yarfos y otros

EI   Secretario  sobre  el  proceso  de  admisiones   dice  que  algunos  problemas  que  se  han
identificado en  el  sistema de  admisiones  asi  como  el  declive  de  la demanda de  estudiantes

justificaban que la ultima sesi6n se  le dedicara a ese asunto. Adelant6 que eso era necesario
en tanto  habi'a quejas  muchas veces  de  los  estudiante,  pero  en  el  fondo  lo  que  pasaba  era

que no estabamos identificando qu6 tipo de estudiantes era el que recibfamos.

La   profesora   Esperanza   Camargo   ante   la   demanda   de   los   programas   de   Control   y
Telecomunicaciones   dice   que  habi'a  que  promocjonar  de   nuevo   los   programas   en   los
colegios.  Tambi6n  explic6  que  creia  que  la  oferta  del  Componente  Proped6utico  habfa
disminuido  la  demanda  por  los  programas.  La  profesora  pregunta  al  Secretario  si  estaba

pensando en que debt amos hacer entrevistas para los aspirantes.

El profesor Frank Giraldo respalda la propuesta de la profesora Camargo para promover los

programas  en  los  colegios.  EI  Secretario  responde  que  se  podia pensar en  entrevistas  a los
aspirantes,  pero  que  el  asunto  era  mas  complejo  y  cit6  que  los  retiros  definitivos  de  cada
afro  incid[an  en  el  numcro  de  admitidos  reales  y  eso  le  quitaba  e]  ciipo  ademas  a  otros
aspirantes,  por  ejemplo.  Tambien  record6  el  caso  de  los  que  se  preparan  en  el
ciencias basicas y luego se van a otras universidades.

dreaderi7



El estudiante Ronald Cantor tambi5n interviene para respaldar que se hiciera promoci6n de
los programas de la Facultad.

El   profesor   Rodrigo   Esquivel   expresa   que   habia   la   necesidad   de   aprender   de   las
Universidades  Privadas  y  que  no  habfa  que  creer que  pc)rque  6ramos  Universidad  Ptiblica
no  se  podi'an  vender  los  programas.  E  invito  a  hacer  Mercadeo  de  los  programas  de  la
Facultad.

EI  Consejo  de  Facultad aprueba abordar en  su   pr6xima  sesi6n  el  pToceso  de  admisiones  y

pide   que   el   Comite   de   Coordinadores   prepare   un   documento-propuesta  respecto   a   la
revision de criterios de admisi6n.

El   profesor  Cesar  Garci'a  lee   oficio  dirigido  a  Decanatura  en  el  que  describe   algunos
inconvenientes  que  se  ban  presentado  en  el   semestre  respecto  al   cruce  de  horarios  de
algunos  salones  del   Bloque  9  de   ]a  Facultad.   Pide  que  por  favor,   las  Coordinaciones
establezcan   con  precision  la  asignaci6n   de   salones  y   horarios   para  el   semestre   2019-I

porque se han presentado inconvenientes con los alumnos de la Maestn'a de  lngenien'a civil,
lo cual  es contraproducente dado que 5stos sienten que estin pagando y no  se les retribuyen
condiciones razonables para recibir sus clases.

EI  Consejo  de  Facultad  acusa  recibido  de  la  jnformaci6n  y  pide  a  las  Coordinaciones  de
CarreTa  atender  las  observaciones  del  pTofesor  Garci'a  para  superar  los  inconvenientes  de
salones de la Maestria en Ingenieria Civil durante el presente semestre.

ACUERDOS

/    EI  Consejo  de   Facultad  aprueba   que   el   sefior   Decano  ponga  en  la  rriesa  de
discusibn    sabre     terminaci6n    del     semestre     algunas     de     las    propuestas    y
consideraciones   que   se   han   expuesto   y   que   en   el   momenlo   de   acordar   una
negociaci6n  se  tenga  en  cuenta  una  delegaci6n  [ambi6n  de  los  estudiantes  para

garantizar que lo acordadti cuenle con el respaldo de la comunidad universilaria.
/    EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  abordar  en  su    pr6xima  sesi6n  el  proceso  de

admisiones   y   pide   que   el   Comit6   de   Coordinadores   prepare   un   documenlo-

propuesla respec[o a la revisi6n de criteric)s de admisi6n.

Una vez agotado el orden del dia

presente acta.

ftth fa Gdy 4L;
DAVID NAVARRO MEJIA
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecuol6gica

Anexo:  lnforme  de  edrmlidos y c)pcl

e levanta      sesi6     delaque como  secretarioexti ndo la
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esidente Consejo de Facultad
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